



### Entrevista / Selene Ávila (Diputada – Morena)

“Yo creo que cualquiera que tiene una ventaja y que lo impulsa alguien se va a sentir cómodo, si me preguntas a título personal, Selene Ávila, me costó 10 años llegar a esta curul, agradezco la oportunidad, pero no se me dieron las cosas de una manera tan cómodas, eso ya es cuestión de apreciación. Ahora depende de quién lo viva y cómo lo viva, en el caso de Mariana y Samuel, obviamente han generado mucha polémica, no solo por lo que pasó en el Congreso de que regresa como gobernador, yo quiero reconocer que ella es una mujer muy talentosa, emprendedora y tiene mucho carisma, eso es innegable”.

<https://drive.google.com/file/d/1oyFdxzbIR82G1MsHSoSO7p5HMimrxtXg/view>